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CONSULTA DI QUARTIERE SAN FRUTTUOSO 

incontro del 4 Ottobre 2023 ore 20.45 
Sala Biblioteca – Via Tazzoli 29 

 
 
 

INCONTRO N° 83 

Coordinatrice Consulta: Pelosi Alice 
Coordinatrice Centro Civico: Terzi Iris 
 
ODG: 

1- organizzazione iniziative/eventi programmati per 8 e 22 ottobre pv 
2- aggiornamento sui rapporti in corso con Amministrazione comunale 
3- aggiornamento sulla questione AT05 
4- ristrutturazione ex Bocciodromo/costruzione nuova palestra. 
5- varie ed eventuali 
 
 
ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI () N.18/ ASSENTI N.25 
Uditori presenti: 3 
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La coordinatrice è in maternità, pertanto l’incontro viene tenuto dai vice-coordinatori. 
Si sceglie di affrontare prima gli argomenti 2 e 4, in quanto si tratta solo di comunicazioni, 
e successivamente l’1 e il 3 perché più impegnativi. 

2- Aggiornamento sui rapporti in corso con Amministrazione comunale 

- Viene innanzitutto presentata l’intenzione di promuovere una “Festa di Natale” (titolo 
ancora da confermare) che dovrebbe avere luogo il 16 e 17 dicembre pv. 
Legambiente si è dichiarata disponibile a fare da capofila, pertanto si potranno richiedere 
dei contributi comunali e tendenzialmente la tematica riguarderà ovviamente la 
salvaguardia dell’ambiente. 
Si pensa di dedicare a scuole, bambini e famiglie i pomeriggi, con laboratori ed iniziative 
a tema natalizio, invece la serata del sabato sarà gestita da Legambiente che proporrà 
un’attività (da definire) che offra spunti di riflessione. 
I laboratori dovrebbero essere finalizzati alla realizzazione dell’albero di Natale di 
quartiere e l’idea sarebbe di addobbare il grande albero che si trova sull’angolo tra via 
Iseo e via Tazzoli, vicino al bar, in quanto imponente ed in posizione centrale. 
Nel corso dei laboratori si pensa di creare gli addobbi con materiale di riciclo ed i fondi a 
disposizione permetteranno di trovare la modalità migliore per la realizzazione 
dell’albero. 
Si chiede l’approvazione da parte della Consulta già ora in quanto i tempi tecnici per 
l’attivazione della festa sono appena sufficienti per essere pronti per quel fine settimana. 
L’evento viene approvato dalla Consulta. 
Emerge la proposta di ingaggiare i Vigili del Fuoco, che potrebbero mettere a disposizione 
i loro mezzi, sicuramente adatti allo scopo e coinvolgenti per i bambini. 
Viene chiesto ai membri della Consulta di iniziare a raccogliere del materiale di riciclo 
che possa essere utilizzato per la realizzazione degli addobbi e di proporre idee. 

- L’iniziativa della festa di Natale fa nascere la richiesta di aggiornamenti circa la 
cappella/sala riunioni (la cosiddetta Sala Eventi). 
Come concordato durante lo scorso incontro, è stato inviato all’Assessora Fumagalli il 
resoconto del sopralluogo che due membri della Consulta avevano fatto durante l’estate. 
Quest’ultima ha risposto con interesse alla proposta di realizzare nel breve termine gli 
interventi minimi per rendere subito fruibile lo spazio, pur ribadendo che i tempi dell’A.C. 
sono complicati. 
Si chiede di far presente all’Ente che inizialmente sarebbe accettabile avere a 
disposizione lo spazio con tutti i servizi anche senza la presenza di sedute mobili, in modo 
da non dover attendere dei tempi prolungati per l’acquisto delle sedie necessarie. 

- Con riferimento alle mail inviate per le richieste del quartiere emerse la scorsa volta, 
rispetto allo spazio di carico/scarico di fronte alla casetta dell’acqua non è ancora 
pervenuta alcuna risposta. 
Rispetto invece alla soppressione di corse dello Z222, il problema con Autoguidovie è 
molto più complesso e tuttora non si hanno aggiornamenti. 

4- Ristrutturazione ex Bocciodromo/costruzione nuova palestra. 

- Per la questione ristrutturazione dell’ex-bocciodromo, collegata anche alla realizzazione 
della palestra per la rotellistica, si era pensato di invitare in Consulta l’Assessora Guidetti, 
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ma considerato l’Odg consistente della serata in corso, si è ritenuto opportuno dedicare 
completamente il prossimo incontro di Consulta. 
A tal proposito verrà inviato un formale invito in cui verranno esplicitati gli argomenti che 
si vogliono affrontare con lei, in modo che possa arrivare già preparata. 

- Si riferisce circa l’incontro di oggi pomeriggio in cui l’Assessora Fumagalli ha invitato 
tutte le Consulte per parlare dei Patti di cittadinanza 2023/2024. 
L’Assessora ha riferito che ci sono molte proposte che emergono dai quartieri e spesso 
sono proposte anche ripetute negli anni, cosa che risulta essere molto positiva perché 
crea anche un’aspettativa tra gli abitanti del quartiere. 
La criticità invece che emerge è un senso di chiusura tra quartieri, ciascuno guarda 
unicamente al proprio territorio ed alle proprie iniziative. Lei invece ambisce a quartieri 
aperti e che prestino attenzione nella programmazione a ciò che succede negli altri, 
soprattutto se limitrofi, in modo che non si incorra nella sovrapposizione di eventi in 
quartieri diversi. È un punto che l’Assessora ha molto a cuore perché è proprio un punto 
del suo mandato la promozione della socializzazione in tutto il territorio. 
L’Assessora tiene particolarmente ai Patti di cittadinanza in quanto prevedono una 
programmazione che va dai 18 ai 24 mesi e permettono quindi anche alla Consulta di 
svolgere un lavoro più sistematico. 
Suggerisce anche che soprattutto vengano utilizzati questi progetti per promuovere 
attività culturali e sociali e non per sistemare cose, di cui ci si occuperà in modo diverso. 

- Una cittadina comunica che il Comune di Monza sta promuovendo dei progetti sulla 
intergenerazionalità che partiranno nei quartieri dove sono già presenti associazioni per 
anziani. Si suggerisce di sfruttare questo argomento per promuovere un patto di 
cittadinanza, pertanto si chiede di iniziare a costituire un gruppo di lavoro che rifletta a 
riguardo e prepari delle proposte da portare in Consulta. Rimane da superare lo scoglio 
della necessità di un capofila. 

1- Organizzazione iniziative/eventi programmati per 8 e 22 ottobre pv 

Si comincia ufficializzando la presenza dei due tavoli di lavoro attualmente attivi 
all’interno della Consulta che sono il Gruppo Mobilità ed il Gruppo Eventi. Si enunciano i 
membri che ne fanno parte e si sollecita un ampliamento della partecipazione. 

Sono stati richiesti gli interventi da parte dell’Ente necessari per l’evento del 8/10 (taglio 
dell’erba) e sono stati programmati gli spostamenti per predisporre i tavoli e le sedie 
necessari. Si chiede la collaborazione di tutti per diffondere il più possibile la notizia e si 
sottolinea l’importanza di raccogliere, durante questi eventi, il maggior numero possibile 
di adesioni alla mailing list gestita dalla Consulta per raggiungere più agevolmente gli 
abitanti del quartiere. 

Si stabiliscono gli interventi necessari per approntare lo spazio per l’evento dell’8 ottobre 
e chi deve occuparsi di ciascuna parte. 

Si informa anche la Consulta sull’organizzazione dell’evento del 22 ottobre presso la Villa 
Torneamento dove presenteranno delle danze in costume i due gruppi che tengono i corsi 
presso il Centro Civico. 
Agli eventi sono state invitate anche l’Assessora Fumagalli e l’Assessora Turato. 
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3- Aggiornamento sulla questione AT05 

Per continuare nella sensibilizzazione del quartiere rispetto alle future prospettive 
sull’area, durante gli eventi previsti in ottobre verrà distribuito materiale informativo e 
verranno attuate manifestazioni per attirare l’attenzione. 
Si vuole fare in modo di avere la maggior presenza possibile durante il prossimo incontro 
di Consulta a cui è stata invitata l’Assessora Guidetti. 

5- Varie ed eventuali 

- Il gruppo Mobilità ha inviato la mail con la mappatura delle situazioni ancora da risolvere 
dopo gli eventi dello scorso luglio. 

- Si rendiconta rispetto alla situazione economica della Consulta, che si era autotassata la 
scorsa primavera, dopo le spese finora sostenute per i prossimi eventi. 

- Nel caso l’Assessora Guidetti non potesse partecipare alla prossima Consulta, si propone 
di affrontare la situazione di via della Taccona dove vengono sistematicamente 
parcheggiati diversi TIR che creano una situazione di poca sicurezza. 

All’incontro odierno partecipa una delle abitanti che ha più volte segnalato la situazione 
all’Amministrazione e che ora l’ha portata all’attenzione della Consulta per chiedere 
collaborazione e sostegno. 

- Si ricorda di interpellare l’Assessore Moccia per un passaggio in Consulta in cui chiarisca 
le prospettive rispetto ai beni confiscati sul territorio di San Fruttuoso. 

- Si rimanda al prossimo incontro anche la presentazione di una fiaccolata per Lea Garofalo 
a cui comunque la Consulta ha già anticipato di essere interessata. 

- Un cittadino propone una collaborazione tra la Consulta ed un’associazione di auto 
storiche che si occupa anche di educazione stradale. 

 
Il prossimo incontro di Consulta viene fissato per lunedì 06/11/2023. 
 
La coordinatrice del Centro Civico 


